

# *Le président de l'ODECABE supervise les préparatifs des Jeux Centraméricains*

---



La Havane, 5 avril, (RHC/PL).- Hector Cardona, président de l'ODECABE, l'Organisation sportive de l'Amérique centrale et des Caraïbes, a salué à Barranquilla, en Colombie, la marche des préparatifs des Jeux régionaux qui auront lieu en 2018.

Au terme d'une réunion du comité exécutif de l'ODECABE, Hector Cardona s'est dit satisfait de ce qu'il avait vu et des informations qu'il avait reçues à propos de la marche des préparatifs des Jeux Centraméricains.

Hector Cardona s'est également félicité des résultats des conversations qu'il a eues avec le maire de Barranquilla, Alejandro Char, au sujet de l'appui offert par la mairie et le gouvernement national aux Jeux

régionaux. Nos meilleurs vœux pour Barranquilla!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/89501-le-president-de-lodecabe-supervise-les-preparatifs-des-jeux-centramericains>



**Radio Habana Cuba**